

MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE REMEMBER AFRICA www.rememberafrica.us

REMEMBER AFRICA Int'l est une USA501C3 ONG Internationale reconnue en Afrique et au Cameroun par arrêtés N°00232/A/MINATD/DAP, et DECISIONS MINFI-N°1787/14/APR/08, MINPOSTEL-N°0000360/16/DEC/10, qui a pour mission de contribuer à l'amélioration des conditions de vie de ceux qui sont dans le besoin au sein des communautés Afro-Américaines ainsi que dans d'autres communautés minoritaires en Amérique et en Afrique, de l'Education au **Développement Durable Socio-économico-Culturel** de l'Épargne/Crédit au Développement, l'Initiation à l'Investissement pour financement des projets et Création d'Emplois avec des personnes et partenaires très capables, volontaires et expérimentées.

REMEMBER AFRICA(USA501C3 ONG), a déjà, et continue à faire ses preuves tant sur le plan humanitaire (aides aux sans-abris et aux enfants réfugiés) que sur le plan des échanges internationaux notamment en contribuant de façon significative à la conception et à la publication de la législation sur le commerce international USA-AFRIQUE ayant abouti à la **Loi AGOA** qui facilite les échanges internationaux entre les **USA et l'AFRIQUE**. Contribution aux élections en faveur du 1er Honorable Africain American: Président Barack Obama avec notre soutien indéfectible dans les passages des législations entre autres: les Lois Santé pour Tous et Education pour Tous aux USA et dans le Monde... RA vote les résolutions relatives aux projets de Développement Durable avec accent sur les Nouvelles Technologies de **Communications et de Télécommunications** à travers le Monde.

La chose la plus merveilleuse avec **REMEMBER AFRICA(USA501C3)** est que son Conseil d'Administration est bien diversifié et tous les membres d'honneur, orateurs et volontaires viennent de partout dans le monde grâce à son sens élevé d'intégrité et de d'intégration sans aucune discrimination que ce soit.. A **REMEMBER AFRICA (USA 501C3)**, notre objectif principal est de créer un monde agréable et sympathisant où chacun de nous partagera ses expériences, son amour, ses avis et ses considérations, mais d'une manière plus importante, sa compassion et savoir-faire pour soi-même et les autres. Veuillez nous joindre en nous envoyant votre brève biographie et aider à continuer à améliorer les vies de ceux qui ont le plus besoins de nous : les moins nantis. Ensemble, nous réaliserons une éradication complète de la pauvreté, des maladies et du chômage dans le monde avec beaucoup d'Amour, de Justice et de compassion pour TOUS. A cette occasion, nous accueillons notre nouveau Conseil d'Administration et Membres... **Mesdames et Messieurs, Vous êtes les bienvenus au Royaume de RA, et que Dieu vous bénisse...**

Pour plus informations, visitez : www.rememberafrica.us ou envoyez-nous un e-mail à rememberafricaboard@yahoo.com

Contacts : (237)33 19 49 33 *22 10 82 82 *77 81 90 87- 99 86 75 12 * USA-Fax: 1 (914) 939 2162 **A COMPTER DU 1er FEBRUARY 2013**

FICHE D'ADHESION TRES IMPORTANT! SVP FAXER OU SCANNER AU RABOARD/REP.

200.000 FCFA pour Individus, 350. 000 F CFA pour GIC&ONG, 400. 000 F CFA pour institution Sociales, 500.000 F CFA pour Fédérations et petites entreprises, 1.000.000F FCFA pour Moyenne Entreprises et ONG Internationales, 1.500.000F CFA pour Compagnies

Nom Prénoms.....
Né (e) le à Sexe : M..... F..... Profession.....
Lieu de résidence : Adresse : Téléphone..... E-mail.....
Contribution annuelle pour 20___/20___ : Montant versé..... Reste..... Total.....
Niveau d'étude : /situation matrimoniale.....
Autoportrait (en 2-5 phrases).....
Parlez de votre famille (Ascendants, descendants, Collatéraux).....
Qui vous a recommandé(e) a RA ?.....
Quels sont vos activités extraprofessionnelles.....
Aimez-vous lire ou jouer Aimez-vous voyager ?..... Savez-vous conduire ?.....
Quels sont vos objectifs à court et à long terme ?.....
Enumérez trois de vos qualités.....
Enumérez trois de vos défauts :
Quel est votre état de santé ? (Physique et Mental) :..... Seriez-vous volontaire pour les causes de RA ?.....
Expliquez.....
Quel est votre pire souvenir ?.....
Pourquoi vous intéressez-vous à Remember Africa ?.....
Avez-vous des suggestions ou propositions à faire à Remember Africa ? Oui /Non ; si oui lesquelles.....
Avez-vous une société (oui/non) si oui veuillez répondre aux questions ci-dessous.....

PARLEZ-NOUS DE VOTRE SOCIETE

Le nom de votre société ?.....
Quelle est votre spécialité/produits manufacturés ?.....
Combien d'employés utilisez-vous ?..... depuis combien de temps votre société existe-elle ?.....
Qu'attendez-vous de R.A ?.....
Désirez-vous travailler avec RA ?..... Si OUI à quel poste ? Partenariat.....
Investissement..... Publicité..... Recherche de fonds Bénévolat..... Recrutement..... Projets.....
Veuillez soumettre une courte biographie des principaux directeurs et un résumé de vos activités principales

COUPON REPONSE D'ADHESION POUR MEMBRE * TRES IMPORTANT

200.000 FCFA pour Individus, 350 000 F CFA pour GIC&ONG, 400 000 F CFA pour institution Sociales, 500.000 F CFA pour Fédérations et petites entreprises, 1.000.000F FCFA pour Moyenne Entreprises et ONG Internationales, 1.500.000F CFA pour Compagnies

Noms Prénoms.....
Né (e) le à sexe : M..... F..... Profession.....
Lieu de résidence : Adresse : Téléphone..... E-mail.....
Contribution annuelle pour 20 /20 : Montant versé..... Reste..... Total.....
Niveau d'études : Emploi.....
Le nom de votre société ?..... services/produits.....

Pour de plus d'informations, visitez notre site Internet : www.rememberafrica.us ou envoyez-nous e-mail à rememberafricaboard@yahoo.com

Contacts : Tel: (237)33 19 49 33 *22 10 82 82 *77 81 90 87- 99 86 75 12* USA-Fax:1 (914) 939 2162 **A COMPTER DU 1er FEBRUARY 2013**

NB : TOUT PAIEMENT FAIT A REMEMBER AFRICA EST NON REMBOURSABLE

REMEMBER AFRICA BOARD OF DIRECTORS www.rememberafrica.us

REMEMBER AFRICA is a US-501C3 INT'L Humanitarian NGO. It comprises of very talented and skilled specialists in areas of Educational Research, Healthcare, Agriculture, Art, International Trade, Socio-economic, Development, Saving/Credit for Projects Development, Computer Hi-telecommunication etc... the Organization is authorized in by decrees N°00232/A/MINATD/DAP, DECISIONS MINFI-N°1787/14/APR/08, MINPOSTEL-N°0000360/16/DEC/10, to improve the living conditions of Cameroonians & Africans. Our main Mission is to provide, generate, and develop means that bring durable development to the needy in Afro-American communities as well as minority groups in America & Africa through Initial Investments and Savings /Credit.

Remember Africa is well known for its humanitarian activities (providing assistance to the refugee children in Africa and shelter for the homeless in some parts of the world). RA has contributed immensely in promoting International Exchange between Africa and USA. This was seen when it stood solidly behind **Hon. President Bill Clinton and Hon. Senator Hilary R. Clinton** in lobbying and passing into law the famous bill on **AGOA (AFRICAN GROWTH OPPORTUNITY ACT) on May 18, 2000**. AGOA is an unprecedented policy on US-African Trade and Investment. RA made huge contribution to the election of **Honorable president Barack Obama to the white House and historic Healthcare Bill**. With the support of some African governments, Remember Africa Int'l Inc. has taken a courageous decision to bring the world together through a revolutionary Humanitarian Program of Hi-Tech Telecommunications.

Remember Africa has received USA Honors & Proclamations Rewards, UK-London Hearts of Africa Awards & Recognition from African Nations: Honored by the highest patronage of the Kenyan, Ghanaian, Chadian, and Cameroonian Governments & many nations for its Dynamism to bring durable programs through Free Initial Investment, Savings/Credit for projects Development as well as Training & job Creation for young people & Adults. We therefore invite you to join us by sending a brief biography of yourself so that together we can ameliorate the living conditions of the neediest. Together we can completely eradicate poverty, diseases, and unemployment in the world with much love, justice and compassion for ALL. **We honor our new members & Board of Directors...Welcome ladies gentlemen in RA Kingdom and may The Good Lord bless you all..**

For further information, please visit us at: www.rememberafrica.us or E-mail us at rememberafricaboard@yahoo.com

Contact: Tel: (237) 22 76 63 29/22 10 82 82*77 81 90 87-99 86 75 12 USA- Fax: 1 (914) 939 2162 FEBRUARY 1st 2013.

RA MEMBERSHIP REGISTRATION FORM TO RA ^* IMPORTANT! PLEASE FAX OR SCAN BACK TO RABOARD/REP.

200.000FCFA For Individual, CIG's, NGO 350.000 FCFA, Social Institutions: 400.000FCFA, Federation and small size Enterprises: 500.000FCFA, Medium size Enterprises and Int'l NGO's:1.000.000 FCFA, Companies: 1.500.000FCFA

Family name: Surname.....

Date of birthplace of birthoccupation:

Residence:Address:phone.....E-mail.....

Annual contribution for 20 ____ / 20 ____ : Amount received.....Balance due Total.....

Educational level:Job.....Do you have kids? (If yes how many).....

Marital Status: Married single Divorced widow. Tell us about your Family parent/husband/wife/kids

Tell us about you in 2-5 sentences. What do you do?

Who recommended you in RA?

Tell us about your hobbies. What do you enjoy doing when not working

Do you like reading or playing? Would you volunteer for RA'S causes? Yes/No

What are your goals (short & long)

Name three positive qualities you possess

Name three negative things about you

How is your Health? (Physical and mental) Do you own a car? (If yes what kind) Do you drive?

Do you believe in God? (if yes please explain)

What's the worst thing that ever happened to you?

Why are you interested in RA?

Do you have any suggestion(s) or proposal(s)?

Do you wish to open a SAVING /CREDIT Account with RA? Yes/No --- if yes, please speak to our REP.....

TELL US ABOUT YOUR COMPANY

Your Company name?

What do you do or manufacture?

How many employees do you have?How long have you been in business?

. What do you expect R.A to do for you

. Are you willing to work with RA? If yes, at what level?Partnership..... Investment.....

. Advertising Fund Raising Voluntary Employment Projects

Please submit a short biography of the main Officers / Directors, and your Company's profile

MEMBERSHIP REGISTRATION FORM COUPON FOR RECORDS *VERY IMPORTANT

200.000 FCFA for Individual, CIG's, NGO 350.000 F CFA, Social Institutions: 400.000FCFA, Federation and small size Enterprises: 500.000FCFA, Medium size Enterprises and Int'l NGO's:1.000.000 F CFA, Companies: 1.500.000FCFA

Family nameSurname..... Date of birth Place of birth

Annual contribution for 20 ____ / 20 ____ : Amount received.....Balance due Total.....

Educational level:Job.....Do you have kids? (If yes how many).....

Tell us about you in 2-5 sentences. What do you do?

Please visit us at: www.rememberafrica.us or E-mail us at rememberafricaboard@yahoo.com

Contact: Tel: (237) 33 19 49 33 / 22 10 82 82/77 81 90 87 / 99 86 75 12, USA-Fax: 1 (914) 939 2162 AS FROM FEBRUARY 2012

NB: ALL PAYMENTS MADE IN REMEMBER AFRICA ARE NON REFUNDABLE